

**Vers l'Assemblée générale du mouvement des Focolari  
Sous le signe de la communion, selon la spiritualité de Chiara Lubich**

**Castelgandolfo (Rome), 1-28 septembre 2014**

Du 1<sup>o</sup> au 28 septembre 2014 se tiendra l'Assemblée générale du mouvement des Focolari. Parmi ses tâches: élire la présidente, le coprésident, les conseillers/ères généraux qui resteront en charge pendant les six prochaines années, délibérer sur les instances et les propositions venues des différentes parties du monde, définir les grandes lignes d'orientation de la prochaine période. Maria Voce s'est exprimée ainsi: "l'Assemblée est appelée à s'exprimer sur des sujets fondamentaux pour la vie du mouvement tout entier" et on y arrive "avec un sens de gratitude envers Dieu pour ce qui a été vécu ensemble durant ces six années passées".

Les participants à l'Assemblée générale seront 494, ils représenteront la variété des situations géographiques, des engagements et des générations propres aux Focolari.

Parmi les présents se trouveront 15 invités d'Eglises non catholiques, de religions non chrétiennes, et de culture non religieuse. Ils seront présents aux travaux de l'assemblée et exprimeront leur propre point de vue, indispensable à la vie et l'action du mouvement.

Les six derniers mois dans le monde entier et de manières différentes, une suite d'initiatives se sont déroulées pour faciliter les réflexions, les analyses et les bilans dans les communautés des Focolari sur la manière de faire du mouvement, sur les défis et les perspectives futures, dans le but d'envoyer des sujets et des propositions sur lesquels organiser les travaux de l'Assemblée. Les groupes ont ainsi présenté plus de 3.000 propositions, chacune ne comportant pas plus de 100 mots, qui "montrent – aux dires de Maria Voce – la vitalité d'un peuple en marche et en croissance". Un groupe de jeunes des Focolari, suite à un travail de réflexion dans les cinq continents, réunis au cours de leur congrès international, ont approuvé un manifeste qu'ils ont ensuite remis à la présidente.

L'ensemble des propositions a été regroupé par une commission préparatoire qui l'enverra personnellement aux participants de l'Assemblée autour des premiers jours de juillet. Cette commission est composée de vingt personnes, représentatives de l'actuel Centre international, des différentes branches des Focolari et des régions du monde où il est présent.

L'Assemblée générale des Focolari est l'organe le plus important du mouvement, il se réunit de manière ordinaire tous les six ans. La précédente s'est tenue en juillet 2008, trois mois après la mort de la fondatrice Chiara Lubich.

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*